

Candelaria tomará acciones conjuntas para estabilizar caudal del río

URBANISMO. *Se explicó por qué llega a Kaukari pero no al mall.*

FOTO ALDO LINGUA



EL AGUA DEL RÍO NO LLEGA HASTA EL MALL.

Algunos transeúntes han notado que el río Copiapó, que ahora posee un modesto caudal, se puede apreciar en el parque Kaukari, pero desaparece poco antes de llegar a la altura del mall.

Las aguas están corriendo nuevamente porque, tras un acuerdo judicial, la minera Candelaria se encuentra devolviendo agua al río. Sin embargo, explicaron que dada las condiciones en que se encontraba el cauce el agua no recorre la totalidad de este.

Se informó que desde los sábados a las 18:00 horas hasta los martes a las 18:00, Minera Candelaria descarga sus dere-

chos de agua, equivalentes a un caudal de 25 litros por segundo, directamente al río Copiapó. Estas aguas recorren 2,2 km por una acequia en la ribera norte, disminuyendo naturalmente el caudal al llegar al Parque Kaukari.

De martes a las 19:00 hasta el sábado, se suman 450 acciones aportadas por la Municipalidad de Copiapo, aumentando el caudal a aproximadamente 40 litros por segundo.

En coordinación Minera Candelaria, junto a la Casub, la Municipalidad de Copiapo y la DGA, se trabajan en medidas para estabilizar el caudal a 50 litros por segundo. 